

Scholtissek

Jetzt unter neuer Leitung

Mittwoch, 05.02.2020

Reinhard Scholtissek und seine Frau Renate Möller haben ihre Möbelmanufaktur an das neue Führungsduo Olaf Meckfessel und Alexander Haas übergeben.

Vor rund 50 Jahren gründeten die beiden Tischlermeister und Innenarchitekten Reinhard Scholtissek und Renate Möller gemeinsam die Möbelmanufaktur Scholtissek in Ostercappeln. Zum Jahresbeginn haben sie ihr Unternehmen an das neue Führungsduo übergeben.

Olaf Meckfessel ist ausgebildeter Tischler und hat jahrelange Erfahrung als Qualitätsmanager, technischer Leiter und Prokurist in der Industrie. Seit dreieinhalb Jahren arbeitet er in der Betriebsleitung bei Scholtissek. „Die Kunst einer Unternehmensübernahme liegt darin, die alten Pfade zu nutzen und neue Wege zu finden. Nach diesem Motto möchte ich die Möbelmanufaktur Scholtissek gemeinsam mit Herrn Haas in eine sichere Zukunft führen“, so Meckfessel.

Alexander Haas ist ausgebildeter Tischler und Holztechniker. Als Einrichtungsfachberater arbeitet er schon seit 15 Jahren erfolgreich im Unternehmen und ist seit 2009 Vertriebsleiter in der Geschäftsleitung der Firma Scholtissek. „Das Scholtissek-Gen verinnerlicht, freue ich mich darauf, die Zukunft im Team mit Herrn Meckfessel mitzugestalten und neue Wege zu beschreiten, ohne die vor Jahrzehnten eingeschlagene Unternehmensphilosophie aus den Augen zu verlieren.“

Jetzt unter neuer Leitung

Links

- [Scholtissek](#)